
 
 

       

 

31 de marzo de 2009 

Nos reunimos con los Administradores del Banco de 
España… 
Los representantes legales de los trabajadores, mantuvimos en la mañana de ayer, una 
primera reunión de contacto en Cuenca con los Administradores designados por el 
Banco de España. Nos han informado: 

• Que tienen un cometido técnico para mejorar los ratios y el funcionamiento 
ordinario de la Caja. 

• Que no saben cuánto tiempo durará su gestión pero que esperan sea la más 
corta posible. 

Y nos han solicitado: 

• Que colaboremos en la defensa del valor económico y social de CCM, porque con 
ello se garantizan los empleos. 

• Que les ayudemos en la restitución de la confianza en  la Entidad y en el 
incremento del pasivo. 

Los representantes de las cuatro Secciones Sindicales les hemos pedido: 

1. Que actúen con firmeza, rigor y transparencia en este proceso. 

2. Que se depure la cadena de responsabilidades hasta el nivel que proceda. 

Aunque no esperábamos que esta primera reunión tuviera más contenidos, desde las 
organizaciones sindicales nos reafirmamos, y así se lo hemos trasladado a los 
administradores, que nuestro compromiso con los hombres y mujeres que trabajamos en 
CCM es el mantenimiento del empleo y a ello dedicaremos todas nuestras fuerzas. 
Posición que comprenden y que se comprometen en consensuar con los representantes 
legales de los trabajadores, en los casos en que sus decisiones afecte al empleo.  
 
Por último, trasmitiros nuestro agradecimiento por todos vuestros esfuerzos y 
compromiso, sin los cuales no hubiéramos llegado hasta aquí y, sin duda, no podríamos 
superar esta coyuntura, como la superaremos.  
 
Animo y gracias. 
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